

# 絃友会便り

名渡山兼一と絃友会をご支援くださる皆様へ近況報告、  
絃友会便りをお届けします。

2025.5.28 No.139

絃友会事務局・名渡山真由美 <http://www.genyu-kai.com>

はいさい FESTA2025 に出演(5月3日~6日)



ゴールデンウィークの川崎駅東口一帯は沖縄色に染まります。  
沖縄グルメ屋台が建ち並び、沖縄ゆかりのミュージシャンのライブ、沖縄  
民謡、沖縄舞踊、エイサーが絵巻のように繰り広げられる『はいさい FESTA』  
は毎年 20 万人以上を動員する首都圏最大級の沖縄フェスティバルです。

22年目の今年、私達名渡山絃友会は5月3日アレーナチッタの舞台に立ちました。  
古謡ヨーテ節に始まり名渡山会主のオリジナル曲や、だんじゅかりゆしまで9曲をお届け  
致しました・・・何百人もの御観衆の皆様が曲に合わせて手拍子・指笛で盛り上げてくださり、  
名渡山会主の「歌は想いだよ、語りだよ、」という教えに今年は少しは近づけたかなあと思  
ったステージでした。 —ステージの様子はYouTubeでご覧いただけます—

## フリーアナウンサー 綱島美和子さん

沖縄大好きという綱島美和子さんに毎年司会進行をして頂いています。  
綱島さんとの出会いは、川崎市議会議員だった飯塚正良先生のお導き。  
歌・三絃を通じ多くの人との出会い・ご縁があることに改めて感謝です!!!



## 思い出の写真

琉球民謡登川流関東支部と絃友会は今年初めて同日  
出演になりました。登川流関東支部を永年牽引された  
大城康彦先生と名渡山会主は実は親戚。名渡山会主を  
「兼ちゃん」と呼ぶ貴重な存在でした。